

nicht unterlassen, dem Kurzbeinigen im Vorübergehen zuzurufen: „Sie hatten recht, old chap, ich habe meine Auslagen hundertfach wiederbekommen. Ich habe das Geld bei mir.“

Der Bettler lächelte zweifelnd . . . .

Pete arbeitete wie ein Sklave, um mit den bestellten Zeichnungen fertig zu werden. Und als er dann eines Tages mit der Mappe, die zum Brechen voll war mit Entwürfen, endlich seinen Weg zu Dunlop nehmen konnte, um die Kostbarkeiten abzuliefern, war er ziemlich ausgepumpt.

„Soll ich dem Bett-Dollar geben, um meine Dollar ohne Schwierig-lop herauszukriegen?

ler jetzt drei dreihundertkeiten von Dun-Petes besseres



Pete hatte ein Gefühl, ein ganz fremdes Gefühl, das er für Mitleid hielt . . . .

Ich steckte seine Hand in die Hosentasche, aber das schlechtere zog sie wieder heraus.